

Rundenwettkampf Kleinkaliber

Die neue Saison in der Kleinkaliber Regio-Liga hat begonnen. Wir sind gleich mit einem 807:770 Ringen Heimsieg, gegen die Mannschaft aus Böttingen gestartet. Dieses gute Ergebnis reicht in dieser starken Liga aber nur zu Rang 9 von 21 Mannschaften. Bester Mühlheimer war Edwin Frey. Er hatte einen super Tag erwischt und war Mannschaftsbester. Leider hatte er in der Disziplin „stehend“ noch einen 3er geschossen, sonst hätte er die 280er Marke knacken können. In der Einzeltabelle reicht das aber für Rang 10 von 129 Startern. Die Mannschaftsleistung war aber sehr geschlossen. Alle Schützen haben noch gute Ergebnisse erzielt.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Name	kniend	liegend	stehend	Gesamt
Edwin Frey	94	97	84	275
Martin Maier	88	96	80	264
Harald Müller	92	92	81	265
Klaus Storz	86	97	84	267

Die Tabelle kann auf der Internetseite <https://rwk.region-swhz.de/> eingesehen werden.

Hauptversammlung

Am Freitag 24. März findet im Schützenhaus unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Beginn 20 Uhr. Wir haben keine Wahlen.

Ostereierschiessen

Ostereierschießen Schützenhaus Mühlheim



www.sv-muehlheim.de



Luftgewehr

und

Kleinkaliberschießen

Palmsontag

2. April 2023

Kaffee &
Kuchen

14 bis 17 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Schützenverein Mühlheim 1958 e. V.



Endlich findet in diesem Jahr findet am Palmsonntag 2. April wieder unser beliebtes Ostereierschiessen statt. Beginn ist um 14 Uhr. Zu gewinnen gibt es wieder bunte Ostereier und Schokoladenosterhasen. Für leckeren Kaffee und Kuchen ist an diesem Nachmittag gesorgt. Wir laden die Mühlheimer und Stettener Bevölkerung hierzu recht herzlich ein.

Beim Luftgewehrschießen bekommen die Schützen für 3 Treffer ein Osterei. Mit dem Kleinkalibergewehr bekommt der Schütze mit dem besten Schuss eine große Schokoladenosterhasenfamilie. Jeder darf mitmachen. Wir freuen uns über zahlreichen Besuch. Bei schönem Wetter sitzen wir auch gerne vor dem Schützenhaus.